

夢と目標

謹んで新春のお慶びを申し上げます。さて、3学期が始まりました。各学年とも締めくくりの段階に入ります。子どもたちは、心新たに、「今年こそは」と、新しい年の夢を描いたり、目標を立てたりしていることだと思います。

雑誌や新聞等では、各界で活躍している人が子どもの時に夢や目標をもっていて、それに向かって努力したことが紹介されている記事をよく見かけます。そういう人は、時にはあきらめたり、方向転換したりしても、その時に夢や目標を設定しています。夢や目標に向かって努力し続ける姿勢が、その人を成長させ、確固たる成果を生み出していくのです。年始にあたり、ご家庭でも夢や希望について語り合うことに心がけていただければと思います。目的意識を高くもつと、きっと確かな成長につながるでしょう。子どもの着実な成長は何気ない日々の努力の積み重ねによって成し遂げられます。

少し話はそれますが、国立病院機構がゲームと生活習慣の実態を調査し、その結果が発表されました。その報告によると、全国の10～29歳の33%が平日に1日当たり2時間以上オンラインゲームなどをしており、時間が長いほど、学業や仕事への悪影響、また体や心の問題が起きやすい傾向にあったそうです。重症化すると、ゲームをしたい衝動が抑えられず、さまざまな問題に発展することも報告されています。確立した治療法はないものの、ゲームをする時間を減らすことが有効と考えられています。

そこで何か夢、目指す目標があれば、もしかすると、それが歯止めをかけることになるかもしれません。

ご家庭におかれましても、昨年がどのような年であったか、あるいは2学期までの自分はどうであったか、よさ・努力・工夫などについて話し合い、それらを次年度にどのように繋げるのか確認していただき、目標を設定できればと思います。

京北第三小学校閉校まで、3ヶ月をきりました。「終わりよければすべてよし」とよく言われるように、学校といたしましても、みんなで達成感を実感できることを目指して、今よりワンステップアップし、修了式を迎えることを目標とし、誰もが笑顔で過ごせる学校であり続けるように教職員一丸となって3学期の取組を推進していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

インフルエンザや風邪の流行の時期となりました。保護者・地域の皆様おかれましてもくれぐれもご自愛ください。

校長 三宅 泰

新春恒例の校内書き初め展を開催します！

1月28日（火）～2月3日（月）に本館1階のろう下にて、校内書き初め展を行います。書き初め展では、1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆の作品を展示します。どうぞご覧ください。また、1月29日（水）は、自由参観日です。併せてご参観ください。

1月29日（水）は自由参観日です！

1月29日（水）は、自由参観日として、10時45分から15時25分まで、ご都合のよい時間帯に授業や休み時間などの様子をご参観いただけます。5校時には、百人一首大会を行います。また、同日に色別なわとび大会も行われます。

なお、4・5・6年生は京都京北小中学校の標準服採寸を予定しています。採寸につきましては、保護者同伴でお願いします。

自由参観日当日の時程、授業内容の詳細につきましては、改めてお知らせします。

自由参観日 1月29日（水）10時45分～15時25分

*色別なわとび大会 15時～15時25分 体育館にて

12月20日 合同学習

京北第一小学校にて合同学習が行われました。また、4・5・6年生を対象にした周山中学校のオープンスクールも行われました。

このように京北にある3つの小学校の全児童が集まって行う合同学習は、今回で最後になりました。次に集まるのは、いよいよ京都京北小中学校が開校する時になります。



○児童の感想

- ・本物の糸車を初めて見ました。バスゲームで負けて、くやしかったです。大根もちを作って楽しかったです。
- ・1、2時間目でつないだり、つるしたり、床に貼ったりするのが楽しかったです。しんどくて体育をするのが心配だったけど、楽しく体育をできたのでよかったです。来年の学校でもがんばりたいです。
- ・体育の学習で、なわとびと5分間走をしました。なわとびは、3分間で107回もとべました。5分間走では、8周走りました。走っていた時に、いろいろな人が応援してくれたから、それがパワーになったんだと思いました。小中一貫校になるのが楽しみです。
- ・みんなと仲良くできだし、音楽の時は、木琴とリコーダーを上手にできたのでよかったです。周山中オーブンスクールの部活見学ではバレー、ボルを見に行って、すごいと思いました。あんなことをするんだと分かりました。早く来年になって部活をしたいです。
- ・3校合同学習は今年で終わりだけど、これまでにいろいろな人と関わってきたので、よかったです。今年最後の合同学習で手を挙げて発表できなかっただけれど、小中一貫校で手を挙げて発表したいです。
- ・今日の学習がすごく楽しかったです。道徳の「自分を守る力」では、自分の意見を言うことができました。命の授業では、自分が生まれてきたことは奇跡みたいなことだと思いました。親や先祖に感謝します。中学校の部活の見学は、すごく本格的でびっくりしました。もうすぐ小中一貫校なので、みんなとがんばっていきたいです。

主な予定

1月

- 7日（火）3学期始業式、PTAあいさつ運動
11時30分下校（田貫：スクールバス、
井崎・塩田：路線バス）
8日（水）給食開始、コケコッコ生活点検（14日まで）
10日（金）発育測定、視力検査
14日（月）3年社会見学（旧細野小）
15日（火）避難訓練（予備日16日）
27日（月）給食感謝週間（2月7日まで）
28日（火）書き初め展（2月3日まで）、5年音楽鑑賞教室
29日（水）自由参観日、色別なわとび大会、百人一首大会
4・5・6年京都京北小中学校標準服採寸
31日（金）5・6年周山中立志式